

第2867回例会 令和4年9月15日(木)

出席委員会委員長	神谷正康
会員総数	22名
本日の出席者(免除者)	15名(3名)
本日の出席率	71.4%

会長あいさつ

会長 早川比呂太 君



皆さん、こんにちは。本日の卓話者は ONIWA(株)代表取締役の稲葉智宏様です。お話を楽しみにしております。また本日はゲストとして、先週の夜間例会にもゲスト参加していただき

ました久米さんと岡田さんに来ていただいています。夜間例会は年に何回かしかありませんので、ロータリーの活動の中心は毎週木曜日の昼間になります。今回昼間の例会も見学したいということで、お忙しい中参加していただきました。お仲間になっていただけることを願っております。いよいよ10月13日の創立60周年記念例会までちょうど1ヵ月となりました。夏のコロナ第7波の影響により開催が危ぶまれましたが、夏休みも終わり感染者数も減少傾向にありますので何とかできそうな状況です。年末年始に向けて第8波が懸念されるので、今度はIMの開催への影響が懸念されます。11月のガバナー補佐杯ゴルフコンペは、最初からお弁当の持ち帰りにしましたので心配はありません。いろいろな行事を着々と進めていきたいと思っております。

今週のスマイル

親睦委員長 田中三千雄 君

- 早川比呂太君 稲葉様、本日は卓話よろしくお願ひします。岡田様、久米様ようこそ一色 RC へ。
- 渡邊 徹君 稲葉さん、本日は卓話よろしくお願ひします。ゲストの久米君、岡田君ようこそ西尾一色 RC へ。今後ともよろしくお願ひします。
- 鳥居萬里君 稲葉智宏様、ようこそ西尾一色 RC へ。今日はよろしくお願ひ致します。また、本日は岡田様久米様楽しんでいって下さい。

神谷 林君 稲葉さんの卓話楽しみに聞かせてもらいます。

藤井知明君 稲葉様、小さくても儲かる会社のお話、楽しみにしています。

尾崎三枝子君 ONIWA(株)稲葉智宏様、本日の卓話よろしくお願ひ致します。

池田榮三君 本日はよろしくお願ひ致します。

太田幹浩君 本日もよろしくお願ひします。

田中三千雄君 今日 TV の池の水全部抜くの収録を西尾でやっているそうです。うちの息子も助っ人に胴長もっていきました。

9件 14,000円

本日の卓話

「小さくても【儲かる】会社になれるデジタルマーケティング戦略」

ONIWA(株) 代表取締役 稲葉智宏 様

西尾一色ロータリークラブの皆様、この度は、私の講演をご清聴頂きありがとうございます。また今回、貴重な登壇の機会を与えて頂きました渡邊 徹様には大変、感謝しております。さて、今回、お話しさせて頂きました

【小さくても「儲かる」会社になれるデジタルマーケティング戦略】は、いかがでしたでしょうか。

デジタルマーケティング戦略のお話

ということで、普段、なかなか聞きなれない言葉が多く分かりづらかったかと思ひます。少しでも皆様の理解の一助になればと思ひ、後書きを記載させていただいております。

<講演内容のサマリー>

1) 最近、話題のDX

DXについて皆さん、ご存知でしたでしょうか。デジタルトランスフォーメーションは、「企業がビジネス環境の激しい変化に対応し、データとデジタル技術を



活用して、顧客や社会のニーズを基に、製品やサービス、ビジネスモデルを変革するとともに、業務そのものや、組織、プロセス、企業文化・風土を変革し、競争上の優位性を確立すること。」です。

会社全体のデジタルデータを活用することが大事なのですが、まだ中小企業の95%はDXができてないということでした。余談ですが、DXは、なぜDTでなく、Xなのかというご質問を頂きました。確かに！という質問ですね。英語でXというのは、trans(交差する・横切る)というような意味を持っているから略語として使われることがあります。

2) 小さな会社が儲けるためのIT戦略

小さな会社が儲けるためには、「売れる・集客できる仕組み」が必要というお話をいたしました。営業の本質自体は変わっていませんが、顧客が手にする情報量とスピードが大きく変化しており、営業マンの足と勘をデジタル化し、そのデータを活用する仕組みを持つことが大事です。

3) デジタルマーケティング戦略から始める

仕組みが大事なのは分かって、どこから始めたら良いのか、どうしたら良いのかなど、中小企業にとっては課題です。世の中の様々な成功事例は大企業の事例を元に行っていることが多く、真似をしてもうまくいかないことが多いです。小さな会社は、まず①集客導線の改善、②顧客接点の改革、③労働生産性の改革、④運用・改善の順番でDXに取り組むことをお勧めします。まずは売上につながることから始めて、業務効率化などは、その後にするのが最適解になると思います。

最後に、当日の講演で使いました資料は以下からダウンロードできます。<https://bit.ly/3BxmlxX>
ご興味のある方は、ぜひ、ご覧ください。



ゴルフ部より

9月6日(火)

平尾カントリークラブ

優勝 鳥居萬里君



青森県大雨災害義捐金について
9月15日例会にて寄付を募りましたところ
17,504円集まりました。
ご協力ありがとうございました

今週の献立

【かん田】

